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A Ravenna lunedì prossimo una Conferenza sulla Navigazione Interna 

Collegamento Idroviario Ravenna-Ferrara 
 

Negli ultimi anni si sono moltiplicate le iniziative e le voci  per la realizzazione 
nel nostro Paese di un sistema idroviario e fluvio-marittimo moderno, in grado di 
trasferire una importante quota di traffici dalle strade alle vie d’acqua. 

In accordo con la Comunità Padana, questa Camera ritiene sia giunto il 
momento di fare il punto sulle attuali prospettive progettuali e di realizzazione 
dell’Idrovia padano-veneta che collegherebbe il Po al Porto di Ravenna. 

Come annunciato nei giorni scorsi su questi temi si svolgerà lunedì prossimo 
18 novembre a partire dalle ore 10,00 nella Sala Verde di Palazzo Loreta la 
Conferenza sulla Navigazione Interna con particolare riferimento a quel Collegamento 
Idroviario Ravenna – Ferrara da tempo ipotizzato. 

L’Idrovia Ravenna – Ferrara – Po è sempre stata per la Camera di Commercio 
un intervento giudicato di carattere primario, ma non riesce a raccogliere i dovuti 
consensi nonostante i numerosi studi che dimostrano i grandi vantaggi economici e 
sociali che derivano da una sua realizzazione. 
Alla Conferenza sono previsti gli interventi di: 

• Dott. Gianezio Dolfini – Presidente della Comunità Padana – “Lo stato dell’arte 
della Navigazione Idroviaria Padano-Veneta; 

• Prof. Fulvio Ciancabilla - Presidente del Corso di Laurea in Ingegneria per 
l’Ambiente e il Territorio presso l’Università di Bologna – “Aspetti ambientali 
della Navigazione Interna”.  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Prot. n. 13761 
Ravenna, 14 novembre 2002 

AGLI ORGANI DI STAMPA 
LORO SEDI 

Con preghiera di diffusione e divulgazione. 
 
 

 
IL PRESIDENTE 

Avv. Pietro Baccarini 
 


